# PALCO23

#### **CLUBES**

## El Mallorca eleva a nueve millones su nueva ampliación de capital

El consejo de administración acordó el pasado 6 de octubre una ampliación de capital por valor de ocho millones de euros, que finalmente llegará a nueve millones.

Palco23 18 nov 2020 - 11:00



El Real Club Deportivo Mallorca eleva la ampliación de capital prevista. La entidad ha puesto en marcha el proceso para ampliar el capital del club en nueve millones de euros , de los que tres millones de euros corresponderán a capital y seis millones a prima de emisión, según recoge hoy el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme). Inicialmente, estaba previsto que este importe, que se comprometió a desembolsar el empresario Robert Sarver, máximo accionista del club, llegara a ocho millones de euros.

El aumento de capital se lleva a cabo mediante la emisión de un millón de nuevas acciones, por valor nominal de tres euros cada una de ellas, aunque se emiten con una prima de emisión de seis euros.

Esta ampliación ya fue anunciada el pasado 6 de octubre por el propio club, que aseguró que se trataba "de un compromiso del consejo de administración". El Mallorca

https://www.palco23.com/clubes/el-mallorca-eleva-a-nueve-millones-su-nueva-ampliacion-de-capital

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PALCO23

indicó entonces que, "otra vez, la propiedad vuelve a demostrar que apuesta fuerte por el club", en palabras del director ejecutivo de la entidad, Alfonso Díaz.

### Robert Sarver ya habrá invertido en el club en torno a cuarenta millones de euros

Ahora, los actuales accionistas tienen un plazo de un mes a partir de hoy para suscribir está ampliación. Los poseedores de acciones cuentan con derecho de preferencia para participar en este proceso para adquirir un número de acciones proporcional al valor nominal de las que ya poseen.

En todo caso, está previsto que Sarver realice el desembolso previsto. La inversión realizada por el empresario estadounidense ascenderá con esta ampliación a unos 43 millones de euros. "Hay que pensar que también se han asumido en torno 16 millones de euros de la deuda del concurso que tenía el club desde 2010, aunque todavía sigue quedando, es un esfuerzo importante", señaló Díaz.

Según explicó el club, la ampliación de capital tiene como objetivo aumentar el límite salarial de la plantilla. Tal y como publicó ayer LaLiga, el techo salarial del club ha bajado un 35,8% en la temporada 2020-2021 respecto a la temporada 2019-2020. Para la actual campaña, el club tiene un límite salarial de 19 millones de euros, frente a los 29,7 millones de 2019-2020.

El Mallorca, que el pasado febrero despidió a su anterior consejero delegado, Maheta Molango, esperaba cerrar la temporada 2019-2020 con un beneficio neto de 17,5 millones de euros. Antes de la llegada del Covid-19, los ingresos comerciales iban a aportar 6,4 millones de euros de los 54,2 millones con los que el club esperaba cerrar el año.